



保育所だより



平成29年5月号
わにぶち保育所
TEL 0853-31-5101
090-5700-4757

新緑が目には鮮やかな季節になりました。入所、進級から一か月が経ち、子どもたちの表情も和らいできて、元気な笑い声や元気いっぱい遊ぶ姿がみられるようになりました。気持ちの良い天気が続く、散歩に出かけたり所庭でしっかりと体を動かしたりしてたっぷり活動しています。今月は身近な自然にふれながら、子どもたちの発見や興味を大切にしたり、戸外での遊びを十分に楽しんだりします。



「じゃぼじゃぼ
おもしろいなあ
明日もするか！」
(雨上がりの水
たまりで…)



《5月の予定》

- 3日(水) (祝) 憲法記念日
- 4日(木) (祝) みどりの日
- 5日(金) (祝) こどもの日
- 8日(月)～12日(金) 家庭訪問
- 8日(月) 身体測定(もみじ・ぼたん組)
- 9日(火) " (うめ・もも組)
- 10日(水) " (さくら・さくらんぼ組)
- 11日(木) お茶摘み体験(もみじ組)
- 18日(木) 保育所開放日
- 19日(金) 集金日
- 20日(土) 保護者総会・親子遠足
- 24日(水) 誕生会
- 25日(木) 避難訓練
- 26日(金) 布団持ち帰り日
- " 尿検査①



<6月の予定>

- 2日(金) ふれあいデー『ちまき作り』、一日保育士
 - 3日(土) 子育て講演会
- ※5歳児親子参加、0～4歳児は希望者

平成29年度 保護者会役員さんです。

1年間よろしくお願ひします。

- 会長 川瀬 様 (もみじ組)
- 副会長 荒木 様 (もみじ組)
- 監事 上田 様 (ぼたん組)
- " 北村 様 (もも組)
- 委員 影山 様 (もも組) …保護者会連合会理事
- 遠藤 様 (うめ組)



～ありがとうございます～

- 草刈り、水路掃除～地域の方
- 切り花～地域の方

～4/15 人権・同和教育講演会から～

保育参加の日にあわせて出雲市同和教育啓発委員の古川先生をお招きし『子どもたちの幸せを築くために』の演題で人権・同和教育講演会を行いました。幼児期における人権・同和教育について保護者の皆さまと共に考えることができ、とても貴重なひと時だったと思います。最後まで熱心に耳を傾けておられる保護者の方々の姿に頭が下がりました。



これからも子どもたちの幸せな未来のためにまずは私たち大人が自分自身の自尊感情を高め、人権感覚を磨いていきたいと思ひます。たくさんのご感想をいただきましたので一部をご紹介します。

講演会は、小学校でも聞いたのに、やっぱりすぐ忘れてしまっていて、もう一度聞いても新鮮でした。自分が好きになれるように…自分は大切にされていると感じられるように、日々接してやらなければ…と改めて思ひました。「はやはや」は口癖のように言ってしまうのですが)

同和教育のお話を聞いて普段わが子に対する声かけも目の前に事に追われてしまい反省することばかりです。改めて見直すことができとても良い時間になりました。

久々の同和教育の講義を聞いて、初心にかえる気持ちになりました。日々の子育てについても考える機会をいただき、反省することも多々あり、夫婦の自尊心も高めながら子どもたちの自尊心も高めていけたらと思ひました。

○保育目標 ～ ・身近な自然にふれて遊ぼう

所庭で遊んだり散歩に出かけたりする中で、草花に触れたり虫探しをしたりしてのびのびと遊びます。また、日差しや風などの自然現象にも気づけるような働きかけをしていきます。

○生活目標 ～ ・元気に挨拶や返事をしよう

・生活リズムを整えて気持ちよく過ごそう

- ・今月は自分からすすんでいろいろな人に挨拶ができるように働きかけていきます。また、名前を呼ばれたら元気に返事をしたり「ありがとう」や「ごめんなさい」などの言葉を交わす事で、みんなが良い気持ちになるということが感じられるようにします。そのためにまず私たち大人がお手本になりたいと思ひます。
- ・進級・入所ではりきっていた子どもたちも連休などで生活リズムが崩れてしまいがちです。健康観察をしっかりし、休息をとるなどして健康管理に努めていきたいです。

今年もつばめさんいらっしゃい!

先月中ごろからつばめがやってくるようになりました。現在は遊戯室外の通気口上、アプローチ門灯上、デッキスピーカー上にそれぞれ1世帯ずつの合計3世帯の“新居”建設中!!せせせと土や草などを運んできて巣作りをしています。今年もまたかわいいひなの誕生に出会うことができると思うとワクワクします。子ども達と“そと”成長の様子を見守りたいと思ひます。

(ツバメが驚かないように無生育つまではマラソンBGMは中止です)



通気口



アプローチ



スピーカー



～こいのぼりをあげました～

4/24にもみじ組さんがお手伝いしてこいのぼりをあげました。はじめは風がなく、しょぼんとしていたこいのぼりでしたが、ほどよい風が吹くと元気に泳ぎはじめ、子どもたちからは大歓声が上がりました。



もも組さんは担任と正座で“こいのぼりさま”を見上げていましたよ。

これから天気の良い日には毎日こいのぼりを見ながら過ごします。



～お知らせ～

◆親子遠足・保護者会総会について～20日(土)

今年度も保護者会総会の後、バスに乗って浜山公園へ出かけます。後日詳しいお便りを配布しますのでよろしくお願い致します。

◆お茶摘み体験(わくわくデー)について～11日(木)

もみじ組の子どもたちが唐川に出かけ、地域の方のご協力のもと、茶畑の見学やお茶摘みの体験をします。

◆わにぶち保育所保育所開放日について(5月～2月)

月一回(年10回)計画していますので、ご近所、お知り合いの方で在宅のお子さんがいらっしゃいましたらお知らせください。

(わにぶち保育所、鰯淵・北浜・西田コミセン、出雲市役所平田支所に案内チラシを置いてあります。)

《職員出張》

- 16日～18日…保育士キャリアアップ研修～三島
- 17日…出雲市保育協議会総会～伊藤・萬代・藤原・渡部
- 23日～24日…保育士現任研修中堅コース～曾田
- 24日…特別支援教育コーディネーター研修～奥
- 30日…キャリアパス導入支援研修～奥

